



Drusenheim - Avec l'East Side Country La danse country chevillée au corps

Ce samedi soir, l'East Side Country de Drusenheim a organisé sa traditionnelle soirée dansante au Gabion. Elle a permis à tous les amateurs de ce genre de musique et de danse de vivre pleinement leur passion.



Des musiciens à la hauteur de l'événement. PHOTO DNA

Trois cents personnes environ, très décontractées ou en tenue western, étaient présentes. Parmi elles, quelques particuliers. Mais pour ce genre de manifestation, c'est très souvent en groupe avec un nom bien caractéristique que l'on vient et plus souvent encore que l'on revient.

Ainsi, les White Buffalo de Fortschwihr dans le Haut-Rhin, The Tumbleweed's de Sermersheim près de Benfeld, les Sadelschlepper de Niederbronn-les-Bains ou les Lucky

Dancers de Truchtersheim. Mais la palme du nombre revint une fois encore tout simplement au Country de Hoerdt avec 28 présents.

Fans d'outre-Rhin

Quelques Lorrains étaient venus tout spécialement de la région de Sarreguemines pour « suivre » l'orchestre, alors que sur le parking attenant au Gabion, l'un ou l'autre camping-car était garé, attestant de la présence de fans d'outre-Rhin qui iraient sans doute « jusqu'au bout de la nuit » ou d'autres voitures du secteur de Pirmasens.

Les différents ingrédients pour le succès étaient réunis : autour de la souriante présidente Dominique Chaumont et des membres de son club, l'accueil a été chaleureux et l'ambiance conviviale. La belle décoration aux drapeaux de différents états américains ou à la mythique route 66 fut, comme toujours, unanimement appréciée et apporta son cachet authentique. Chacun a pu se laisser porter par les accents de l'orchestre, la line dance ou la danse en couple tout en stimulant sa mémoire pour les pas des différentes chorégraphies. Parmi les danseurs, une dame en fauteuil roulant du Pays de Hanau, avec une aisance remarquable.

L'orchestre Outland, avec à sa tête Sandra et Fred, mais à présent aussi la jeune violoniste Réjane, s'est attaché tout au long de la soirée à reproduire le plus fidèlement possible les chansons des plus grands. Il tint en haleine tous les danseurs au long des trois fois vingt mélodies, entrecoupées seulement à la fin de chacune des parties par un peu de musique enregistrée. « Quand j'étais plus jeune, dit René, un temps membre de trois clubs différents, je ne manquais pratiquement aucune danse, mais maintenant... ».

Aux deux stands qui proposaient chapeaux, bottes, écharpes, médailles, bijoux et autres accessoires, chacun pouvait encore compléter sa tenue et transformer l'Alsacien en parfait Américain.

Né en 2000, le club avoisine les quatre-vingts membres et organise des cours pour débutants, intermédiaires et confirmés les lundi, mardi et jeudi au Gabion.

Renseignements : eastsidecountryclub@free.fr ou ☎ 03 88 53 39 25 ou 13, rue des cigognes à Drusenheim.

14/11/2016 à 05:00